

Mirecourt

La Journée japonaise se profile pour la rentrée du Dojo Mirecurtien

Le Dojo Mirecurtien fait sa rentrée ce mercredi 27 août, afin de préparer les prochaines échéances : le forum des sports du samedi 6 septembre (tenue de stand et démonstrations de judo/ju-jitsu et self-défense) et la Journée japonaise du dimanche 28 septembre. Comme l'a écrit Amélie Nothomb dans sa dédicace : « Le Japon, c'est l'ailleurs absolu. Le 28 septembre, l'ailleurs absolu sera mirecurtien. »

Une immersion culturelle enrichie

Cette sixième édition a pour ambition de renouveler et renforcer l'immersion dans la culture japonaise, traditionnelle et contemporaine. Ouverte à tous, curieux ou connaisseurs, cette journée propose cette année des nouveautés, comme le drift, des jeux vidéo et une initiation au sabre. Ouverte à toute la famille, elle offre un vaste espa-



La rentrée 2025 du Dojo Mirecurtien, c'est aussi la préparation de la Journée japonaise, chère aux époux Pierrot-Cracco.

ce de jeux pour les enfants.

Au programme également, de nombreux stands d'artisanat et de bien-être, des conférences (« Le Japon éternel », « Les arts martiaux japonais »), et des démonstrations d'arts martiaux.

Et pour parachever l'immersion, le dojo propose une dégustation de thé et une restauration japonaise. Enfin, un concours de cosplay haut en couleur clôturera cette journée exotique et dépay-sante.